

PATOMAS dan MAP Segera Launchingkan Aplikasi SIPAD

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 10, 2021 - 01:40



BOGOR- Perkumpulan Tokoh Masyarakat (PATOMAS) Center Bogor bersama Lembaga Bantuan Hukum Masyarakat Adat Puncak (LBH MAP) akan melaunching sebuah Aplikasi baru bernama Sistem Informasi Penyimpangan Anggaran Desa (SIPAD).

“Insy Allah launching di bulan April ini,” ujar Ketua LBH MAP, Edison SH kepada wartawan usai rapat Kajian Evaluasi BUMDes dan Implikasinya Pada Tingkat

Kesejahteraan Masyarakat di Kantor Sekretariat Patomas Center, Desa Ciderum, Kecamatan Caringin, Kabupaten Bogor, Kamis (08/04).

Edison menjelaskan, aplikasi ini merupakan media informasi berbasis web yang di rancang khusus untuk masyarakat sebagai media pelaporan terkait dugaan penyimpangan dana desa. Sebab, menurutnya, pengawasan dana desa akan lebih efektif dengan bantuan pengawasan dari semua unsur masyarakat.

“Dengan aplikasi ini masyarakat tidak perlu takut melaporkan setiap ada indikasi penyelewengan dana desa. Aplikasi ini memberikan perlindungan kerahasiaan identitas pelapor, menyediakan fasilitas kolom komunikasi yang bisa diakses menggunakan register NIK KTP, Nama, Alamat, Nomor Handphone, Email, dan password yang hanya diketahui pelapor,” tandasnya.

Nantinya, sambung Edison, laporan yang masuk tersebut akan di verifikasi langsung oleh Tim Admin LBH MAP.

“Selanjutnya, Tim akan menindaklanjuti setiap laporan yang masuk tersebut baik kepada Kejaksaan Agung (Kejagung), Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Kejaksaan Negeri (Kejari) setempat,” katanya.

Setelah diluncurkan nanti, kata Edison, masyarakat bisa mengunduh aplikasi ini di smartphone secara gratis.

“Kalau sudah resmi launching, kami persilahkan masyarakat untuk mengunduh layanan aplikasi SIPAD lewat aplikasi Google Play dan App Store,” katanya.

Ia berharap, dengan aplikasi tersebut dapat mewujudkan tata kelola pemerintah desa yang bersih, efektif, transparan, dan akuntabel serta pelayanan publik yang berkualitas dan terpercaya.

Sementara, hadir dalam rapat kajian evaluasi tersebut diantaranya, Ketua Umum PATOMAS Center, DR. H. Ahmad Baeti Firdaus, S.PdI, SH, MM, M.Si, Wakil Ketua Umum, Sukrisman Yudha, SE, Ketua Dewan Pakar PATOMAS, DR. Bedy Iriawan Maksudi, M. Si, Sekjen PATOMAS Center, Mang Iding, Bendahara Umum PATOMAS Center, Dr. Kholifatul Husna Asri, S.PdI, M.Pd, Media Center PATOMAS, Rahmad Sunarya, SE (Bonang), LBH MAP, Edison SH dan para anggota lainnya. (Kanalbogor.com)